
１１月の予定 注意 感染症対策のため変更あり 熊谷市立三尻中学校 校長 黒澤 正之
11月 猛暑の夏も徐々に秋の気配に移ろい、朝晩はめっきり涼しくな
１ 月 教育の日 フリー参観（～ 6日） って参りました。道端にはコスモス、畦道には曼殊沙華、田んぼも
２ 火 第２回進路説明会 第２回学校運営協議会 黄金色に染まり稲刈りが進み、秋の気配を感じる季節になりまし
３ 水 文化の日 た。
４ 木 生徒会の日 コロナ禍ではありますが、気を緩めることなく、万全の態勢を組
５ 金 んで、学習環境や生活を守っていきたいと思っています。子供た
６ 土 教育の日公開日（授業日）４時間授業（４５分） ちの生活も、分散登校から通常登校に戻り、美味しい給食を再び

研究委嘱発表日（校内発表）県駅伝競走大会 食すようになりました。部活動では、放課後に二年生を中心として
７ 日 熱心に取り組んでいる姿が戻ってきました。新人戦の県大会は残
８ 月 Ｂ週時間割開始 安全点検 念ながら中止となりましたが、熊谷市の代替大会が計画されてい
９ 火 生徒朝会（委員長任命） ます。当たり前の生活を一刻も早く取り戻せるよう、今こそ心を引
１０ 水 くまなび ALT指導訪問① き締めて、学校・家庭・地域が一体となって感染対策を行いたいと
１１ 木 ころです。
１２ 金 さて、先日こんな文章を目にしました。
１３ 土 『その方は、戦争を体験し、航空飛行隊の特攻隊員として出撃命
１４ 日 県民の日 令を待つ間に終戦を迎えた方だった。出撃する特攻隊員は決して
１５ 月 SUNフェスタ（10月 22日より変更） 「行ってきます」とは言わない。というより言ってはいけないのだ
１６ 火 全校教育相談① そうだ。「行ってきます」は「行って、無事に帰ってきます」の意味。
１７ 水 くまなび 全校教育相談② 特攻隊員は行って帰ってきてはいけない。だから、返らぬ決意を
１８ 木 全校教育相談③ 込めて「行きます」なのだ。』

２年生性教育講演会兼第２回学校保健委員会 転じて、日常の挨拶を考えてみますと、「行って、無事に帰って
１９ 金 体育指導員訪問 全校教育相談④ きます」「行って、無事に帰ってきて」という思いが、「行ってきま

５年次異校種研修会場 す」「行ってらっしゃい」に込められています。さらに、「ただいま」
２０ 土 「おかえりなさい」にも「無事にいま、帰りました」「よくぞ、無事に
２１ 日 おかえりなさいました」という思いが込められているのが、家庭で
２２ 月 全校教育相談⑤ の、日常的な、「愛溢れる挨拶」かと思います。
２３ 火 勤労感謝の日 今、夏から秋に季節が走り出しています。この季節の変わり目に
２４ 水 第２回中三テスト くまなび は不審者や変質者も出没します。先日も「不審者・変質者に注意し
２５ 木 くまなび 資源回収 全校教育相談⑥ てください」と、すぐメールで注意を呼び掛けたところです。是非、
２６ 金 くまなび 下校指導 全校教育相談⑦ 日常の幸せを当たり前に享受できるよう、何気ない挨拶にも心を

２年生校外学習（予定） 込めて、大切な人に伝えていきたいもの。
２７ 土 部活中止期間（～１２月２日朝まで） 三尻中には「挨拶と歌声の響く学校」という言葉がキャッチフレ
２８ 日 ーズとして学校の文化に根付いています。挨拶ができる子供は、
２９ 月 ３年後期中間テスト① 被害に遭わないということもよく言われています。
３０ 火 ３年後期中間テスト② 学校・家庭・地域が一体となって、気持ちの通う爽やかな挨拶を

生命（いのち）の授業（１年対象 13：40～） 交わしていきたいものです。さあ、今日も元気よく行ってくるとし
ますか。皆さん、どうぞよろしくお願いいたします。

一斉登校・授業が始まりました!!!三年生は、実力テストを実施!!!

９月２１日(火)から一斉登校・授業が再開されました。待ちに待った再開です。と、同時に期末テストに突入しました。また、２４日(金)
は三年生にとってはとても大切な意味を持つ、市内一斉に実力テストが実施されました。市内の中三生が全員受けます。自分の現在の
位置がどこにあるのか、三者面談等にも活用し、客観的にわかるテストになります。
この実力テストは、市内の各教科の先生方が力を結集させて、公立高校受検時のテストに準じた内容で作成している、市内独自のテス

トです。他の市町村は、一般的に業者に問題作成を委ねていますが、こうして実力テストの問題を一からすべて、それも三回とも先生方
が作成しているのは熊谷市内だけです。頑張っているのは生徒の皆さんだけではないんですね。先生方も頑張っているのですよ。先生
方で市校長会で問題作成委員に指名・任命されると、会議を何度も設け、仲間の委員と推敲を重ね、寝る時間を惜しんでテスト問題を作
成することになります。そんな心のこもった質の高い問題ですから、生徒の皆さん方には、全力で問題を解いていって欲しいと思いま
す。本校でも、４名の先生が選任され問題作成にあたってくれています。生徒の皆さんにエールを送ると共に、問題作成に関わった先生
方に感謝です。

美味しい給食が再開されました！！
写真は、９月２１日(火)夏休み明け最初の給食です。メニューは『〇野菜コンソメスープ 〇ニョッキと鶏肉のクリーム煮 〇スパニッ

シュオムレツ 〇アーモンドフィッシュ 〇パン 〇牛乳』でした。一食分が、８５７キロカロリーで、野菜も
豊富でバランスのとれた食事でした。私は、皆さんが食べる前に一足先に検食をしますが、本当に美味しく
いただくことができました。コンソメ味のスープも丁度良い塩加減でした。また、クリーム煮も美味で、パン
によく合いました。オムレツもいろいろな食材が入っていて、栄養満点。サイドメニューのアーモンドフィッ
シュのおまけつき。この給食が一食当たり２８０円で食べられるとは『ＮＯ．１』かもしれません。こうして調理
したり食材を届けてくださる方々の努力の結晶でしょう。安心・安全・美味しさを追求する給食センターの
皆さんのおかげです。大変おいしかったです。御馳走様でした。明日の給食もよろしくお願いします。

実りの秋 『三尻の杜』と『三尻農園』

さつまいもの収穫 ブロッコリー植え付け アーモンドと栗等の収穫 丹波の黒豆の栽培 青梗菜と小松菜
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